
令和４年第３回定例会についてご報告します。 

 

 

令和 3 年度北本市一般会計歳入歳出決算は、

歳入決算額は 255 億 8,789 万 5,272 円で予

算現額に対する収入割合は 97．1％となり、歳

出決算額は 240 億 8,229 万 2,360 円で予算

現額に対する執行率は 91．4％となりました。

その結果、歳入歳出差引額は 15 億 560 万

2,912 円となり、このうち 897 万 9,000 円を

繰越明許費として、41 万 8,000 円を事故繰越

しとして翌年度へ繰り越す財源としたため、14

億 9,620 万 5,912 円が決算剰余金として令和

4 年度に繰り越されました。 

新型コロナウイルス関連事業としては、60 事

業 23 億 3,922 万 2,000 円となりました。主

なものとしては、ワクチン接種事業、生活困窮家

庭等への支援、地域経済活性化策があげられます。 

 

 

令和３年度のふるさと納税による寄附は、件数

6,128 件、金額 9 億 745 万 1,461 円でした。

令和２年度と比べて、件数で 2,220 件の増、金

額で 3 億 736 万 3,151 円の増となりました。 

ふるさと納税にかかる経費としては、返礼品等

の調達に係る費用が 2 億 6,373 万 6,016 円、

返礼品等の送料に係る費用が363万9,521円、

広報に係る費用が 2,000 万円、クレジットカー

ド等の決済手数料が 1,275 万 5,223 円、ふる

さと納税ポータルサイト等の委託料が 6,658 万 

818 円、地域活性化業務委託料が 260 万

7,000 円、楽器寄附委託料が 11 万円の計 3 億

6,942 万 8,578 円です。更に、寄附金税額控

除額が 1 億 2,088 万 8,847 円となります。 

令和３年度のふるさと納税による寄附金額か

ら返礼品調達等の費用及び寄附金税額控除額を

差し引くと 4 億 1,713 万 4,036 円となり、実

質的な歳入の増加となるのはこの額です。 

 

 

令和４年度北本市一般会計補正予算（第４号）

において、道路橋りょう補正予算が総額 3 億

4,400 万円計上されました。具体的には、市道

1359 号線（古市場交差点から桶川方面へ

100m ほど行ったお墓から東へ入る道路）が簡

易舗装されます。また、市道 105 号線（テクノ

メタル東側、水路沿いの宮内中学校通学路）と市

道 118 号線（グリコふれあい通り、教員住宅付

近）が舗装改修されます。 

 

令和３年度決算について 

ふるさと納税 

ふるさと納税寄附額が２年連続で埼玉県内１

位となりました。このことについては、寄附を

増やすための取り組みの結果といえます。しか

しながら、多くの寄附が集まっている反面、多

額の費用がかかっているのが現状です。 

道路改修について 

今回、古市場で３か所の道路改修の予算が計

上されました。市内全体では２８か所です。 

これからも地域の皆様のご要望に対応し、安

心・安全なまちづくりに努めます。 
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（問）市民の方によれば、職員と利害関係者が飲

食を共にしたということだが、このことは

事実なのか。 

（答）７月１９日の土曜日に実施したイベントの

後、市の職員を含むイベント関係者１４名

が集まり、その中で会食が行われました。 

 

（問）費用は誰がどのように負担したのか。 

（答）飲食を行った参加者のうち児童と学生を除

いた５名で割り勘し、その金額を会費とし

て当日精算しました。 

 

（問）今回の件は、北本市職員倫理規程第 7 条

に抵触するのか。 

（答）このたびの会食行為については、北本市職

員倫理規程第７条の第１項各号のいずれに

も該当しないと考えています。 

 

（問）今回の会食で新型コロナウイルス感染症に

感染したということだが、このことは事実

なのか。 

（答）新型コロナウイルス感染症については、市

の職員２名を含み３名の陽性が確認された

ほか、４名の発熱が確認されました。 

 

（問）この時の職員の行動は、市として取ってい

る新型コロナウイルス感染症対策から見て

適切だったのか。 

（答）感染対策に対応できていなかったものと認

識しています。 

 

（問）業務に支障があったのか。 

（答）会食に参加していた職員と、その職員と職

務上多くの接点をもったと認められる職員

については、速やかに帰宅を命じました。

また同じ部署内で、職員を流動させて事務

に当たりましたので、業務については支障

なく継続できたものと認識しています。 

 

 

 

（問）市道 1181 号線（宮内中学校北西側の水

路沿いの道路）が通行止めとなっていたが、

その理由は。 

（答）7 月 13 日の集中豪雨により、簡易舗装し

た箇所の農地側の道路のり面が、延長で

36 メートル崩落したためです。 

 

（問）道路の片側にバリケードが一つ設置された

だけだったが、安全は確保されていたとい

えるのか。 

（答）通行止めの表示方法や、損傷箇所を区切り

明確にするなどの配慮が欠けていたものと

考えています。今後は、明確な看板の表示

をするとともに、通行する方の安全面と利

便性を配慮した対応となるよう努めます。 

 

 

【あとがき】 

次回の令和４年第４回定例会は、 

１１月２9日（火）から１２月20日（火）

の予定です。 

今後も皆様のご意見・ご相談など

お寄せいただけましたら幸いです。 

大島たつみの一般質問より（抜粋） 

公務員倫理について 

今回の件は、市民の方から情報が寄せられた

ものです。このことは、市民の方が行政に対し

て非常に関心を持っていることの表れではない

かと思います。 

市の職員におかれては、あらためて公務の公

正さに対する市民の信頼を確保されるよう、業

務に邁進していただきたいと思います。 

道路の通行止めについて 

集中豪雨等の異常気象が増え、それに伴い道

路の損傷も増えています。北本市の認定道路の

総延長は３３４キロメートルもあり維持管理は

大変ですが、市民が安心・安全に道路を利用で

きるよう対応していただきたいと思います。 
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こちらからご覧いただけます。 


